
                                            Ecole Grusse Dagneaux 

                           Compte-rendu de Conseil d’école du 18/06/2019 

 

Présents : Ecole : Mme Picco, Directrice et enseignante.  

Enseignants : Mmes Kostic, Pietron,  Sollier, Cussey, Bichon, Ingéa-Allanic, Belkacem, 

Ellia, M. Bigogne, Excusées : Mmes Fernandes, Diers, Baisadouli 

Déléguée Départementale de l’Education Nationale: Mme Vayssières 

Parents d’élèves élus : 

UNAAPE : Mmes Cordeiro, Henriet, Carolo, Hendi, Orain, Cuvelier, Docquincourt, 

Mirouf, Benede. 

Mairie de Saint-Gratien : Mme Bernardin conseillère municipale chargée des services 

scolaires. 

Excusée : Mme Vayssières DDEN. 

 

Début de séance 18h30 

 

 

1/ Travaux dans l’école 
Il n’y a pas de gros travaux prévus cet été, les classes ayant été remises en peinture les 

deux derniers étés. La récupération du logement du rez-de-chaussée pour agrandir les 

locaux est à l’étude. 

Un arrosage va être installé près du petit jardin et les lignes au sol vont être refaites dans la 

cour. 

 

2/ Sortie des élèves à 16h30. 
La Mairie a confirmé lors de la commission scolaire du 13 mai qu’à la rentrée de 

septembre 2019, afin de faciliter la vie des parents venant de la maternelle et arrivant 

tardivement à l’école, de 16h30 à 16h45 les élèves seront pris en charge à la grille par les 

animateurs et non plus gardés par les enseignants. Il est rappelé que les élèves sortent de 

l’école à 16h30 et que les enseignants n’ont pas obligation de rester attendre à la grille. Ce 

temps ne sera pas soumis à facturation. Cela ne concerne que les parents venant de la 

maternelle. Une modification du règlement intérieur sera faite. 

 

3/ Projets des classes 
De nombreuses sorties se sont déroulées sur cette période : expositions au château Catinat 

et à l’espace Villeglé. Visites à la médiathèque. Spectacles au théâtre Jean Marais. Sorties 

en forêt, à la ferme de Gally, au palais de la Découverte, au musée de la moisson et à la 

maison du pain. Troisième et dernier film du dispositif Ecole et cinéma : le voleur de 

Bagdad et Billy Elliot. Projet artistique de la classe de CE1/CE2 avec une création autour 

du petit Chaperon Rouge et une représentation devant les PS de la maternelle Jules Ferry 

et les parents dans les locaux de la maternelle. Les projets sportifs : course du cœur, 

biathlon, tournoi de mini hand, run and bike. 

La semaine artistique a été organisée en avril autour du projet de création de rythmes de 

percussions et de poésie. Toutes les classes y ont participé. Un intervenant musicien a 

permis aux élèves de créer une œuvre musicale dans chaque classe. Cela a été grandement 



apprécié par les élèves qui ont été très impliqués ainsi que par les enseignants. Une séance 

de fabrication des tambours puis 4 séances par classe de création et restitution. Les parents 

ont été sollicités financièrement, cela représentant un coût important de 4500 euros, mais 

ramené à chaque élève cela représente moins de 4 euros par élève pour une séance. 

Une petite représentation sera faite durant la fête de l’école. 

 

4/ Organisation des stages de réussite 
Ces stages de réussite sont destinés aux élèves de CM1 et de CM2 sur proposition des 

enseignants et après accord des familles pour retravailler des compétences scolaires 

précises en mathématiques et français. Des élèves de l’école et d’autres écoles de la 

commune sont concernés  et le stage se déroulera la dernière semaine d’août à Grusse 

Dagneaux. 

 

5/ Fête de l’école 
Peu de retour par mails de la part des familles pour leur participation à la tenue des stands, 

mais pas d’inquiétude. Une prévente des tickets de tombola se fera avant l’heure de la fête 

le vendredi à 16h45 ainsi que lundi 24 et mardi 25 à 16h30. 

 

6/ Rentrée 2019 
Une communication a été faite en direction des familles la semaine dernière au sujet des 

effectifs qui augmentent. Une ouverture de classe pourrait être envisagée suite au 

comptage des élèves à la rentrée le 2 septembre. Les familles rentrant tardivement de 

vacances vont être contactées. Il n’y a pas de locaux disponibles sur l’école. La solution de 

la location et de l’installation d’une structure type « Algeco » est étudiée par la Mairie, 

mais cela représentant un coût important pour la ville cela doit être réfléchi en concertation 

avec les services de l’éducation Nationale. 301 élèves sont prévus à la rentrée contre 289 

actuellement, les classes seront bien chargées. Les enseignants travaillent sur une structure 

à 11 ou 12 classes. 

Les changements dans l’équipe à la rentrée : départ de Mmes Belkacem, Baisadouli et 

Diers qui étaient sur l’école à titre provisoire, et Mme Ellia, départ à la retraite. 

Des nouveaux enseignants sont donc attendus pour la rentrée. 

 

7/ livret scolaire 
Le livret sera édité sous format papier mais sera uniquement numérique à la rentrée 

prochaine. Les familles pourront y accéder et visualiser les livrets antérieurs également et 

ce jusqu’à la classe de 3ème via la plateforme Educonect avec un code. Le livret sera édité 

sous format papier sur demande uniquement. 

 

8/ Questions diverses 
Des élèves des classes de CM1/CM2 et de CM2 se rendent à l’école Jean Jaurès pour 

déjeuner dans de meilleures conditions compte tenu des effectifs. Cela sera sans doute 

reconduit l’an prochain. Les parents qui refusent peuvent le faire savoir à la Mairie via le 

référent. 

 

 

Fin de séance à 20 h20. 


